

Steffen Henssler **TV-Koch brutzelt für arme Kinder**



Steffen Henssler mit Kindern, Stiftungsvorsitzender Susann Grünwald-Aschenbrenner und Bulthaupt-Ladenchefin Britta Schaper (v.li.)

Foto: LARSBERG.EU

Altstadt - Charity-Schlemmer-Abend gestern am Ballindamm. TV-Koch Steffen Henssler hat im Bulthaupt-Geschäft an der Binnenalster für die „Stiftung Mittagskinder“ gekocht.

3000 Euro kamen dabei an Spenden für die Organisation von Susann Grünwald-Aschenbrenner zusammen. In Neuwiedenthal und Kirchdorf-Süd unterhält sie zwei Kindertreffs, in denen sozial benach-

teiligte Kinder kostenlose und gesunde Mahlzeiten bekommen, Hausaufgaben machen sowie sozialpädagogisch betreut werden.

Henssler (macht gerade „Topfgeldjäger“ im ZDF) ließ dafür gestern sogar seinen 38. Geburtstag sausen. „Ich habe vorgefeiert, war am Freitag schön bei ‚Limp Bizkit‘ in der Sporthalle, supergeiles Konzert.“

vop